

## **Tabletten aus dem Internet?**

Sicherlich haben Sie auch schon einmal dazu die Werbung im Fernsehen gesehen, im Radio gehört und in der Tageszeitung gelesen: "Sparen Sie bis zu …%. Bestellen Sie direkt im Internet, am besten heute noch. Bei Bestellungen bis 10.00 Uhr erfolgt die Lieferung am nächsten Tag."

Die digitale Welt macht es möglich.

Ob Schuhe, Kleidung, Autos, Computer etc. – 24 Stunden am Tag können wir von unserem PC aus alles ansehen, auswählen und mit einem einfachen Klick bestellen – besonders bei Super-Angeboten von Markenprodukten ist dies verlockend. Weiß man die genaue Größe nicht sicher, können wir uns die Farbe nicht genau vorstellen, dann bestellt man einfach unterschiedliche Größen zur Auswahl und diese dann noch in den beiden Lieblingsfarben. Kostet ja nichts. Lieferung oder auch die eventuelle Rücksendung sind kostenfrei.

Würden Sie auch, ohne vorherige Diagnose durch einen Arzt, einfach einmal online etwas gegen Unwohlsein, Fieber, Herzrasen und Magenschmerzen im Internet bestellen?

## Wohl kaum!

Erst einmal muss die Ursache, evtl. Unverträglichkeit, die Dosierung und zeitliche Einnahme genau diagnostiziert und aufwendig vom Facharzt geprüft und festgestellt werden. Das kostet Zeit und den Einsatz von modernsten medizinischen Geräten.

## Genau wie bei Ihrem Auto...

Wenn etwas klappert, die Leistung nachlässt, zu viel Öl oder Wasser nachgefüllt werden muss, elektronische Fehler auftreten usw. sollte man ohne genaue Schadens-Diagnose durch eine Fachwerkstatt nicht einfach online irgendein vermutetes Teil kaufen und einbauen. Erst der kompetente Meister und sein Team können aus Erfahrung und mit Hilfe elektronischer Diagnose-Computer die Ursache feststellen und die notwendige Reparatur und die benötigten Ersatzteile genau identifizieren. Das kostet Zeit, macht teure Schulungen und Werkstatteinrichtungen nötig, genau wie beim Arzt. Von Ihnen selbst identifizierte mitgebrachte Teile müssen nicht die richtigen oder die Schadensursache sein. Erst einmal ausgepackt, montiert und eingebaut, der Schaden aber nicht behoben, macht den Ausbau, die Rücksendung und Erstattung des gezahlten Teile-Preises und der Montagearbeit der Werkstatt durch den Online-Lieferanten unmöglich. Sie bleiben auf dem "Schnäppchenkauf" sitzen. Eine kleine Ausnahme ist hier ein platter oder abgelaufener Reifen. Kennen Sie hier die Marke und die Abmessungen, kann ein Online-Einkauf durchaus Geld sparen. Bleibt die Frage: Wie, wo und mit welchem Werkzeug wollen Sie den alten Reifen abmontieren und den neuen aufziehen? Ist an Ihrem Fahrzeug schon ein Reifendruckkontrollsystem (RDKS) verbaut, dann ist dies im "Do it yourself" überhaupt nicht mehr möglich. Also Fragen Sie den Kfz-Meister Ihres Vertrauens, bevor Sie Verluste und eventuell Schaden erleiden.

Igh diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen schönen Sommer.

| UWW - UW FNN () | Ihre Marion Micheli Kaufhold